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Abstract (en)
In the one position of a control lever affecting the closure process of the grip device (1), the grip cylinder (16) is pressure-activated by the pressure
in the closure direction of the grip jaws (14a,14b). On a first pressure threshold value being exceeded in the forward flow conduit, the alignment
cylinders (12a,12b) are pressure-activated in the closure direction of the alignment jaws (9a,9b) and the grip cylinder (16) further in the closure
direction of the grip laws. When a second pressure threshold value is exceeded which is higher than the first, the grip cylinder is further pressure-
activated in the closure direction of the grip jaws. When a third pressure threshold value is exceeded, which is higher than the second, the pressure
cylinder (22) is so pressure-activated that the press device (18) presses on the outer form block row.

Abstract (de)
Bei einer Formsteinverlegevorrichtung sind Ausrichtzylinder (12a, 12b), Greifzylinder (16) und Abdrückzylinder (22) derart an einen einzigen
Hydraulikkreislauf angeschlossen, daß in derselben, den Schließvorgang der Greifeinrichtung (1) bewirkenden Stellung eines Steuerhebels
zunächst der Greifzylinder (16) durch den Vorlaufdruck in Schließrichtung der Greifbacken (14a, 14b) druckbeaufschlagt ist, daß bei Überschreiten
eines ersten Druckschwellwertes in der Vorlaufleitung der Ausrichtzylinder (12a, 12b) in Schließrichtung der Ausrichtbacken (9a, 9b) und
der Greifzylinder (16) wieder in Öffnungsrichtung der Greifbacken (14a, 14b) druckbeaufschlagt sind, daß bei Überschreiten eines zweiten
Druckschwellwertes in der Vorlaufleitung, der höher als der erste Druckschwellwert ist, der Greifzylinder (16) wieder in Schließrichtung der
Greifbacken (14a, 14b) druckbeaufschlagt ist, und daß bei Überschreiten eines dritten Druckschwellwertes in der Vorlaufleitung, der höher als der
zweite Druckschwellwert ist, der Abdrückzylinder (22) derart druckbeaufschlagt ist, daß die Abdrückeinrichtung (18) auf die äußere Formsteinreihe
drückt. <IMAGE>
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